

El SAPAL (Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de León) y la Industria Curtidora: los principales contaminantes de la Cuenca Río Turbio.

Por: REMA. 03/08/2020

Pese a contar con un costoso sistema de saneamiento de aguas residuales, domésticas e industriales, SAPAL continua vertiendo y tolerando el vertido ilegal de millones de litros diarios de aguas tóxicas provenientes de la industria curtidora a los ríos y arroyos de la región hidrológica más grande del país sin que hayan sido previamente saneadas, defraudando la confianza de las y los ciudadanos que contribuyen económicamente al pago de un saneamiento que no se realiza.

Para exponer el crimen ecológico del SAPAL y los industriales del cuero, así como la negligencia y el conflicto de intereses al interior del Consejo Directivo del SAPAL que, incluso en el contexto de una emergencia sanitaria, le impide velar por los intereses de la Ciudad, convocamos a una:

RUEDA DE PRENSA

el próximo martes 4 de agosto del 2020 a las 11:00 hrs. en Azul Magenta, ubicada en Blvd. José Ma. Morelos N° 3550 en la colonia Santa Catalina en León, Guanajuato.

**Transmitiremos por Facebook Live
Acción Colectiva | @acolectivamx**

¡Los esperamos!

Fecha de creación
2020/08/03